



Fraktion der Bürgerbewegung pro Köln e.V.
im Rat der Stadt Köln

An den
Vorsitzenden des
Rates

Telefon: 0221 / 221 – 9 15 12

Herrn
Oberbürgermeister Jürgen Roters

Telefax: 0221 / 221 – 9 15 15

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 14.02.2011

AN/0430/2011

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Rat	01.03.2011

Attraktivierung des Offenbach-Platzes – Instandsetzung des Opernbrunnens

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Fraktion der Bürgerbewegung pro Köln im Rat der Stadt Köln bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Rates zu setzen:

Die Verwaltung wird beauftragt, im Rahmen der Neugestaltung des so genannten Opernquartiers, den historischen Opernbrunnen auf dem Offenbach-Platz instand zu setzen und dem Rat ein Konzept vorzulegen, das die Inbetriebnahme der Wasserfontäne gegebenenfalls mit Unterstützung von privaten Sponsoren (insbesondere dem gleichnamigen Förderkreis) möglich macht.

Zur Begründung: Seit der Platzgestaltung bis in die 70er-Jahre war der Offenbach-Platz mit seinem historischen Brunnen ein Schmuckstück inmitten der Stadt Köln. Er bot den Bürgern eine hohe Aufenthaltsqualität im Herzen einer quirligen Metropole. Insbesondere die aufwendig gestaltete Wasserfontäne wurde von vielen Bürgern, gerade in der Sommerzeit, sehr geschätzt. Seit einigen Jahren macht der Offenbach-Platz einen verwahrlosten Eindruck. Durch den eingeschränkten Betrieb des Brunnens soll es zu Schäden an der Brunnentechnik gekommen sein. Die Bürgerbewegung pro Köln setzt sich nunmehr für den Erhalt und die Instandsetzung des historischen Brunnens ein.

Mit freundlichen Grüßen

Gez.
Uckermann